
Con la mano sobre el corazón y junto a algunos
de sus compañeros de equipo, Revilla entona el
himno de Cantabria como colofón al X Congreso
del partido. :: JAVIER COTERA
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«El molino de Campoo puede llegar a ser como la Torre
Eiffel»
Revilla apuesta con optimismo por el futuro de Cantabria y adelanta que la región saldrá de la crisis mucho
antes que el resto de España

13.12.2010 - IRMA CUESTA SANTANDER.

Miguel Ángel Revilla se aventuró ayer a imaginar cómo será Cantabria en
el año 2013 en la idea de que «la referencia que ha comenzado a ser
dentro del territorio español» se apuntalará con hechos que para el líder
regionalista son «indiscutibles». Fue un discurso positivo, asegurando que
está harto de agoreros que dicen que lo peor está por llegar. «Mentira»,
dijo, añadiendo que España no se merece políticos que deseen esta
circunstancia para ganar las elecciones e iniciando un paseo por algunos
de los temas que, dice, serán referencia y realidad en poco de tiempo.
El mejor hospital de España
Cantabria tendrá el mejor hospital de España en el año 2013. No sólo
eso, el secretario general de los regionalistas cree que, además, la región
situará el nivel de su atención sanitaria en los primeros puestos de
Europa.
«¿Alguien duda del AVE?
Para Miguel Ángel Revilla, el asunto del tren de alta velocidad es un asunto resuelto. Ayer se dirigió a los asistentes
a la comida con la que se cerraba el congreso de su partido preguntando si alguien tenía alguna duda de que 2015
será una realidad el AVE en Cantabria, que la primera semana de marzo del próximo año se licitarán las obras, tal
y como se ha comprometido el Gobierno de España, y que sobre todo eso «no hay ninguna duda».
El proyecto del siglo
«La cocina de este proyecto en el mundo es enorme. La mejor empresa de Cantabria va a ser Comillas y ahí me
pongo yo la medalla, que he tenido que aguantar de todo», dijo ayer un presidente del Gobierno «orgulloso de
haber sabido ver que el español es una industria que hasta ahora no se ha sabido aprovechar» y que, en su
opinión, reportará grandes beneficios a la región.
Los molinos y la Torre Eiffel
El presidente insistió en que las energías limpias son el futuro y aseguró que quien no se apunte a las renovables y
a la industria que van a generar se va a quedar «fuera». Criticó además a quienes «se la cogen con papel de
fumar» y dijo que molinos como el de Campoo de Enmedio «pueden ser llegar a ser como la Torre Eiffel. Están
parando los coches para que la gente haga fotos en un lugar donde no había nada. Te das una vuelta y no sale ni
una lagartija»
«España no será intervenida»
Revilla está convencido de que España no será intervenida a pesar, dijo, de que algunos se empeñen en ser
agoreros o en insistir en ese asunto. Aventuró que Cantabria saldrá antes que ninguna otra región española de la
actual crisis y dio «una pequeña lección de economía» a su auditorio. Una lección que cerró con una conclusión:
«La solución está en cargarse a los especuladores y volver a la economía real, al que hace tornillos, al que ordeña
las vacas...»
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